

Dieu, Père tout-puissant  
nous sommes ton Église pèlerine  
en chemin vers le Royaume des Cieux.  
Nous habitons chacun dans nos pays  
mais comme si nous étions des étrangers.  
Toute terre étrangère est notre patrie,  
mais toute patrie est pour nous une terre étrangère.  
Nous vivons sur la terre,  
mais nous sommes citoyens du ciel.  
Ne nous laisse pas devenir les propriétaires  
de cette partie du monde  
que tu nous as donnée comme demeure temporaire.  
Aide-nous à ne jamais cesser de marcher,  
avec nos frères et sœurs migrants  
vers la demeure éternelle que tu nous as préparée.  
Ouvre nos yeux et nos cœurs  
pour que chaque rencontre avec ceux qui sont dans le besoin  
devienne une rencontre avec Jésus, ton Fils et notre Seigneur.  
Amen.